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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена выявлению потребительских предпочтений винодельческой продукции и оценке качества красных вин разных производителей. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотреть товароведную характеристику вин и требования к их качеству; 2. Провести маркетинговый анализ по определению потребительских предпочтений при выборе красных вин; 3. Проанализировать фактический ассортимент вин в розничном торговом предприятии «Фанагория»; 4. Провести анализ маркировки и экспертизу качества вин по органолептическим и физико-химическим показателям. Исследования проводились на базе лаборатории экспертизы потребительских товаров ВШСиТ. В работе использованы стандартные и общепризнанные в товароведении методы исследования: органолептические, физико-химические и экспертные. Маркировка исследуемых вин соответствовала требованиям нормативно-технической документации. По результатам органолептической оценки было установлено, что максимальное количество баллов получило вино торговой марки «Кубань. Таманский полуостров». Вино отличалось насыщенным темно-красным цветом с фиолетовым оттенком и гармоничным вкусом. Все исследуемые образцы вин по физико-химическим показателям соответствовали требованиям стандарта, за исключением образцов торговых марок «Усадьба Перовских» и «Жан Деллак», имеющих незначительное отклонение по содержанию этилового спирта.  Основываясь на данных маркетингового исследования, установили, что наиболее важные факторы при покупке вин – это рекомендации и цена.
        

        
          This work is devoted to identifying consumer preferences of wine products and evaluating the quality of red wines from different producers. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Consider the commodity characteristics of wines and the requirements for their quality; 2. Conduct a marketing analysis to determine consumer preferences when choosing red wines; 3. Analyze the actual range of wines in the retail trade enterprise "Fanagoria»; 4. Carry out the analysis of labeling and examination of the quality of wines by organoleptic and physico-chemical indicators. The research was carried out on the basis of the laboratory for the examination of consumer goods of the Higher School of Economics. The paper uses standard and generally accepted methods of research in commodity science: organoleptic, physico-chemical and expert methods. The labeling of the studied wines met the requirements of the regulatory and technical documentation. According to the results of the organoleptic evaluation, it was found that the maximum number of points was received by the wine of the Kuban trademark. The Taman Peninsula". The wine was distinguished by a rich dark red color with a purple tint and a harmonious taste. All the studied samples of wines according to physical and chemical parameters met the requirements of the standard, with the exception of samples of the trademarks "Usadba Perovskikh" and "Jean Dellac", which have a slight deviation in the content of ethyl alcohol. Based on market research data, we found that the most important factors when buying wines are recommendations and price.
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